

## El CAT Legado Bustillo repitió su convivencia fin de curso

PAULINO SÁNCHEZ

El Centro de Atención Temprana “Legado Bustillo” celebró el final de curso con una fiesta en la Caseta Municipal, aunque no cierran a lo largo del verano. La celebración contó con una actuación del grupo Rayuela-Animación, de Puertollano, que ofreció a los pequeños y sus familiares dos cuentos y un juego.

La directora del centro, Gloria Serrano, declaró a GACETA que los programas de atención temprana llegan a 67 familias, de ellos 50 reciben tratamiento con programas de interven-



ción terapéutica y el resto está en seguimiento hasta los 6 años. El programa fisioterapéutico y de logopedia se dirige a 30 familias.



## Cónclave de la Asociación de Mujeres

P.S.

“La economía está bien, aunque ahora con más gastos por la nueva sede”. La presidenta de la Asociación de Mujeres, Ramona Sánchez, aseguró en la última asamblea que “vamos tirando” y aunque han ahorrado en algunos capítulos, hay otros imprescindibles, como la merienda fin de curso, el chocolate con tortas al comenzar el siguiente, y los habituales café-tertulia. Por lo demás, la veterana asociación continúa su camino con normalidad.



## JMV envía 1.005 euros a Lorca

Juventudes Marianas Vicencianas destinó este año la cantidad recogida en su feria misionera para ayuda a la localidad murciana de Lorca, pese a que inicialmente tenían previsto enviarla a Haití. El total de la recaudación ascendió a 1.005 euros.



## Cáritas recogió 4.630 euros en el Corpus

Cáritas Interparroquial recaudó 4.630 euros en su tradicional cuestación del Día del Corpus. Su equipo de comunicación agradeció públicamente la estrecha colaboración de voluntarios, Corporación Municipal y vecinos en general, que aportaron su grano de arena.